
  
 

 
 
 

Beschlussauszug 
aus der 

Sitzung des Umweltausschusses  
vom 28.11.2022 

 
Top 8 Sachstand Ortskernentwicklung 
 
Beratungsverlauf:  
Herr Kath erläutert, dass der Förderantrag überarbeitet wurde. Es habe eine positive Vorabmel-
dung gegeben, dass die Maßnahme förderfähig sei bzw. es eine Förderchance bestehe. Auf 
eine abschließende Rückmeldung aus Kiel werde noch gewartet. 

 
 
 
 
Für die Richtigkeit des Auszuges 
 
 
 
      
Isabelle Platzek 
Protokollführung 
 


